

cuanto a las actividades a desarrollar en estos países, este año se ha hecho hincapié en el tema de la naturaleza: rutas en bicicleta, visitas a parques naturales, actividades al aire libre y excursiones aparte de rutas turístico-culturales. Sobra decir que se cubren al cien por cien todas las plazas. Pero no es necesario marcharse al extranjero, también dentro de la región se han organizado actividades náuticas, y de la naturaleza. Por una cuota de unas 15.000 pesetas se pueden visitar diferentes puntos de **Castilla-La Mancha** como la sierra Norte de **Guadalajara** o el alto Tajo. Otros prefieren salir fuera para estudiar idiomas, en este caso el país que se sigue llevando la palma es **Inglterra**.

Y si se desea combinar trabajo y diversión nada mejor que los campos de trabajo. Muchos jóvenes de la provincia eligen esta última opción y se animan junto con personas de edades similares e idénticas inquietudes a participar en alguno de los numerosos campos de trabajo internacionales o regionales. En **Toledo** el campo de trabajo de **Consuegra** con 20 plazas realiza obras de medio ambiente y rehabilitación.

En **Yébenes** precisamente y relacionada con esa inquietud por la naturaleza se ha proyectado una acampada en el valle y un taller al aire libre que tratará sobre el conocimiento de técnicas al aire libre, «cómo encender un fuego y apagarlo o cómo montar una tienda de campaña».

●●● MARCHAS EN BICICLETA

El deporte va a ser desde luego una de las actividades principales del verano 92 y dentro del deporte primará la bicicleta y las marchas en bicicleta como las organizadas en **Los Yébenes**. Además de bicicleta y piscinas el verano 92 se caracterizará por los campeonatos locales de fútbol-sala como los organizados en **Cuerva, Son-**



Conciertos con grupos conocidos se celebrarán en todos los puntos de la provincia.

“El meneíto”

Y para músicas, «la lambada» de Kaoma, «la bilirrubina» de **Juan Luis Guerra** o el «devórame otra vez» de **Lalo Rodríguez** darán paso a «el meneíto», una canción que aún no ha sonado mucho y que los entendidos en música como **Bautista Contreras** aseguran que será el ritmo del verano 92. Interpretada por **Sakussa**, una chica francesa con raíces brasileñas, «el meneíto» es un ritmo sudamericano parecido a la lambada, se diferencia de ella en que no es necesario bailarla acompañada.

Por lo demás seguirá dando la lata el machacón «pum, pum, pum» del ba-

calao. «Será la tendencia que más marque», indicaba **Alfredo Rincón** de la discoteca **Gris** e irrumpirá con fuerza la música celta, bien promocionada en los conciertos de **Madrid**. **Celtas Cortos** y **Gwendal** serán algunas de las agrupaciones más escuchadas en este estilo. En cuanto a grupos españoles, **Rincón** explicaba que los músicos consagrados hacen piezas de calidad pero difíciles de pinchar en las discotecas. En la discoteca **Sku** de **Torrijos** apuestan por la música funky a primeras horas y para los más trasnochadores lo mejor de la música «oscura».

Organizar una fiesta puede superar las 200.000 pesetas.

Este año no será el de los desnudos y top-less.